

**STRATEGI KOMUNIKASI ORGANISASI IKATAN PELAJAR
NAHDLATUL ULAMA IKATAN PELAJAR PUTRI NAHDLATUL
ULAMA RANTING MENGANTI KEDUNG JEPARA UNTUK
MEMAJUKAN ORGANISASI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh :

**MOHAMMAD ULIN NUHA
NIM : 1740210083**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks.(0291) 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Mohammad Ulin Nuha
NIM : 1740210083
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Strategi Komunikasi Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Ranting Menganti Kedung Jepara Untuk Memajukan Organisasi.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 28 Oktober 2021 sampai dengan 9 Maret 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 9 Maret 2022

Pembimbing,

Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I

NIP.197811102009121003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon
 (0291)432677 Faksimile 441613 Email :
akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : **Mohammad Ulin Nuha**
 NIM : 1740210083
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Strategi Komunikasi Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Ranting Menganti Kedung Jepara Untuk Memajukan Organisasi

Telah diujikan pada **24 Maret 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas'udi S.Fil.L. M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Ketua/Penguji I	29/3/2022	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Penguji II	29/3/2022	
<u>Mansur Hidayat, M.A.</u> NIP. 199102081011012020 Sekretaris/Penguji III	29/3/2022	
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	29/3/2022	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi	29/3/2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Mohammad Ulin Nuha NIM 1740210083 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 7 Maret 2022

Saya Menyatakan,



(MOHAMMAD ULIN NUHA)

MOTTO

يَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا قِيلَ لَكُمْ تَفَسَّحُوا فِي الْمَجَالِسِ فَافْسَحُوا يَفْسَحِ
 اللَّهُ لَكُمْ وَإِذَا قِيلَ أَنْشُرُوا فَأَنْشُرُوا يَرْفَعِ اللَّهُ الَّذِينَ ءَامَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ
 أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ ۗ وَاللَّهُ بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ

Artinya:

“Hai orang-orang beriman apabila dikatakan kepadamu: “Berlapang-
 lapanglah dalam majelis”, maka lapangkanlah niscaya Allah akan
 memberi kelapangan untukmu. Dan apabila dikatakan: “Berdirilah
 kamu”, maka berdirilah, niscaya Allah akan meninggikan orang-orang
 yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan
 beberapa derajat. Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.”
 (QS. Surat Al-Mujadalah ayat: 11).¹



¹ Alquran, al-Mujadalah ayat 11, *Alquran Hafalan Mudah Al-Hufaz* (Bandung: Cordoba, 2018), 543.

PERSEMBAHAN

Segala puji milik Allah SWT, hasil karya ini tidak lepas dari dukungan dan doa orang-orang tercinta yang selalu menanti keberhasilanku.

1. Kedua orang tua (Bapak Nur Salim dan Ibu Khoirul Kudsiyah) yang telah mendoakan dan memberikan segala dukungan baik moril maupun materil, semoga Allah memberikan segala kemudahan dan kelimpahan berkah baik didunia maupun diakhirat.
2. Adik-adik (M. Arif Syamsudin dan Fatkhul Ainun Najib) semoga semua cita-cita kita dan orang tua dapat tercapai.



KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya, sehingga skripsi ini dengan judul "Strategi Komunikasi Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Ranting Menganti Kedung Jepara Untuk Memajukan Organisasi" dapat diselesaikan. Sholawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada suri tauladan terbaik sekaligus manusia yang paling berpengaruh di dunia ini, Nabi Muhammad SAW, semoga sholawat dan salam juga tersampaikan kepada keluarga, sahabat dan para pengikutnya yang senantiasa menjalankan dan menjaga sunah-sunahnya yang beliau contohkan dalam hidupnya.

Penyusunan skripsi ini tentang strategi komunikasi organisasi IPNU IPPNU desa Menganti untuk memajukan organisasi, dimana organisasi ini dulu pernah vakum kemudian dibangkitkan kembali sehingga dibutuhkan strategi yang baik untuk memajukan organisasi tersebut.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu, membimbing, memotivasi, dan mendoakan dalam proses penulisan skripsi ini, antara lain :

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Masturin, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
3. Bapak Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I, selaku Ketua Progam studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) dan selaku Dosen pembimbing penulisan skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan motivasi dan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Segenap dosen IAIN Kudus khususnya Bapak dan Ibu Dosen progam studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah membekali dengan berbagai ilmu yang bermanfaat kepada penulis selama menempuh pendidikan di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
5. Kedua orang tua (Bapak Nur Salim dan Ibu Khoirul Kudsiyah) yang selalu mendukung dan mendoakan penulis sehingga diberikan kesehatan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

6. Semua keluarga besar penulis yang terus memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis sebagai semangat untuk selalu segera menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Semua Guru-guru MI, MTs, MA Darul Hikmah Menganti Kedung Jepara yang telah mendidik dan memberikan ilmu yang InsyaaAllah bermanfaat, Semua Ustadz Ustadzah Pondok Pesantren Roudhlatut Tullab yang telah memberikan ilmu dan selalu mendoakan kesuksesan santri-santrinya.
8. Teman-teman seperjuangan KPI C angkatan 2017 yang telah memberikan semangat.
9. Saudari Ummul Lathifah beserta keluarga yang telah mensupport dan mendoakan agar segera penyelesaian skripsi ini.
10. Pembina, Ketua, Wakil Ketua, Sekretaris, Bendahara, Koordinator perdepartemen dan semua anggota IPNU IPPNU desa Menganti yang telah membantu dalam proses penelitian skripsi ini, semoga organisai IPNU IPPNU semakin maju.
11. Mahasiswa Bidikmisi IAIN Kudus angkatan 2017, yang telah memotivasi dan mensupport.
12. Almamater tercinta IAIN Kudus.
13. Keluarga besar Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) komisariat Sunan Kudus.
14. Keluarga besar Ikatan Mahasiswa Jepara Kudus.

Semoga kebaikan yang telah diberikan mendapatkan balasan yang terbaik dari Allah SWT, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan mampu memberikan kontribusi intelektual bagi kemajuan pemikiran mahasiswa Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam khususnya dan masyarakat pada umumnya. Aamiin...

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarokatuh.

Kudus, 7 Maret 2022
Penulis,

Mohammad Ulin Nuha